



Freiwillige Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V., Freitag, 19. Juli 2024

#4 Mensch, weißt du noch...

Erinnerungen zum 125jährigen Fest der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V.



Heute vor genau zehn Jahren, am 19. Juli 2014 kam Bewegung auf dem Festplatz in Hainstadt auf.

Na wer kann sich noch erinnern?

Nachdem am Vortag Mickie Krause erst am Abend das Zelt füllte, startete heute der Tag bereits sehr früh mit dem offiziellen Bieranstich durch den damaligen Bürgermeister Bernhard Bessel und den Vereinsvorsitzenden Manfred Disser.

Nach dem offiziellen Festakt wurde der Kreis-Feuerwehrtag, welcher sich durch den gesamten Ortskern zog, durch den ehem. Kreisbrandinspektor Ralf Ackermann auf dem Kirchplatz eröffnet.

Hier konnten viele Fahrzeuge, ob neu oder historisch bewundert werden.

Im Stundentakt gab es Showübungen mit dem Schwerpunkt "Entwicklung der Feuerwehr in den letzten 100 Jahren".

Vor dem Festzelt posierten die Drehleitern der Feuerwehr Hainstadt.

Hierzu wurde die ehem. Opel Blitz Drehleiter extra aus dem Feuerwehrmuseum Frankfurt nach Hainstadt überführt.



Am Abend füllte Marilena mit ihren Volks- und Schlagermusik Hits das Zelt.

So möchten wir über die nächsten Tage einige Erinnerungen von diesem noch immer überwältigenden Fest mit euch teilen.

Jedoch wollen wir weniger Geschichten erzählen, sondern euch mit Bildern wieder zurück in das Jahr 2014 versetzen.